

El Trabajador

Prensa de **Convergencia Socialista**

28 de Octubre de 2011

Precio \$ 2

Nº 16 Nueva Etapa

en el Frente de Izquierda

Millones de votos no frenarán las luchas



Hacer grande al Frente de Izquierda para transformarlo en una alternativa política

Millones de votos que no frenarán la crisis y las luchas

En el lapso de tiempo que medió entre las elecciones primarias y las del pasado domingo, las definitivas, la debilidad pasmosa de la oposición patronal por un lado, y el descalabro financiero mundial por el otro, edificaron el aplastante e histórico triunfo del kirchnerismo.

Desde el fin de la dictadura, ninguna fuerza política fue capaz de obtener tantos votos, además de conquistar prácticamente el quórum propio, tanto en la cámara de diputados como en la de senadores.

Ni siquiera Menem en su momento pudo hacerlo. Muchos recordarán el acuerdo al que tuvo que arribar con Alfonsín padre - el famoso "Pacto de Olivos" - para conservar el poder.

Con el triunfo de Cristina, la UCR se fue a pique sin remedio y los que trataron de zafar de la debacle, abriéndose como la Carrió, que se fue de ese partido años atrás, se hundieron aún más rápido. Lo mismo sucedió con el Peronismo Federal, que ahora espera a comer las migajas que le tire el kirchnerismo.

Dentro del pelotón que quedó detrás de Cristina, los medios señalan a Hermes Binner como el otro gran ganador. Pero al gobernador de Santa Fe le pasará lo mismo que a Pino Solanas, que en los momentos decisivos en vez de enfrentar al kirchnerismo, le fue funcional.

Poco tiempo tendrá el oficialismo para disfrutar del éxito. El veranito económico se agotó y la crisis mundial le está dando paso al crudo invierno. Esto lo podemos ver en la impresionante cantidad de dólares que las multinacionales sacan del país, el aumento de las naftas, la pérdida de poder adquisitivo de salarios y jubilaciones, la falta de creación de nuevos empleos formales, etcétera.

Pero a pesar de estos notorios signos

de debilitamiento económico, la mayoría optó por sembrar sus esperanzas en que Cristina y sus funcionarios sean capaces de evitar la crisis. Muchos piensan que "profundizar el modelo" se refiere a que ahora el gobierno irá a fondo con la industrialización, la consiguiente creación de nuevos empleos, el plan de viviendas para todos o el freno a la inflación galopante.

Sin embargo, quienes somos parte de la izquierda revolucionaria, entendemos la consigna de otra manera: cuando los de arriba habla de "profundizar" se refieren a la consolidación del poder para aplicar el ajuste a los más pobres: los pequeños propietarios y productores agrarios, las clases medias, los trabajadores, los estudiantes, los pueblos originarios...

Cuando Cristina Kirchner dijo: "Que no haya planteos sectoriales mezquinos y corporativos", hablaba de lo que los más humildes debemos ceder en pos de sostener las únicas ganancias que no han sufrido (ni sufrirán) ningún recorte, las de las multinacionales como la Ford o Volkswagen, la petrolera Repsol, la minera Barrick Gold, el Grupo Techint, ARCOR, laboratorios Bagó, la cerealera CRESUD y tantas otras que desangran nuestro país transfiriendo sus ganancias a sus casas matrices en Europa y Estados Unidos, tratando de inyectar capitales a sus economías en crisis.

Esta contradicción, entre las necesidades populares y las pretensiones del capital financiero mundial, hará trizas al gobierno de Cristina, incapaz de seguir jugando el papel de árbitro entre estos dos sectores con intereses tan antagónicos.

A las masas no les quedará otra que profundizar el camino de la resistencia

y la lucha, como ya lo están haciendo los trabajadores europeos y los pueblos árabes. Y en ese camino encontrarán a los únicos que quieren que la crisis la paguen los empresarios y los banqueros. Los que hemos plantado bandera contra el kirchnerismo, los militantes de la izquierda revolucionaria.

El gran desafío del Frente de Izquierda, que viene de realizar un debut brillante en estas elecciones, será contener y organizar a estos millones de trabajadores y sectores populares, que pelearán a brazo partido contra el plan de ajuste, saqueo y explotación, rompiendo más rápido de lo que muchos piensan con Cristina y los suyos.

Pero además de los 500.000 votos obtenidos, el triunfo del FIT fue haberse instalado como una alternativa política dentro de la conciencia de millones de trabajadores en el país; lo hayan votado o no. Este es el resultado de la combinación del ascenso obrero mundial, con la militancia paciente y sistemática de miles de trotskistas que durante décadas participaron activamente de las luchas que dio nuestro pueblo.

Por eso la tarea más importante para los luchadores en el país pasará, de aquí en más, por construir la dirección política y sindical que reclaman las circunstancias. Los principales dirigentes de los partidos más importantes del Frente de Izquierda tienen en sus manos la posibilidad de dar pasos concretos en ese sentido, manteniendo el FIT, pero también extendiéndolo e incorporando a decenas de grupos y personalidades combativas y de izquierda.

Desde Convergencia Socialista nos ponemos a disposición de esta fenomenal tarea.

¡Viva el Frente de Izquierda! Hay que continuarlo y transformarlo en una alternativa de dirección



Juan Carlos Beica

Desde Convergencia Socialista - como adherentes al FIT - saludamos a todos los integrantes del mismo, especialmente a los compañeros y compañeras del Partido Obrero, PTS e Izquierda Socialista, quienes pusieron sus personerías y militancia al servicio de este gran triunfo para la clase obrera.

Los 500.000 votos no solo significan la mejor elección de la izquierda desde 1982, sino la aparición de una clara alternativa al servicio de las luchas y los luchadores. ¡Por eso hacemos nuestras las declaraciones de sus principales dirigentes, que dijeron que el FIT debe continuar después de las elecciones! Pero también debe ampliarse, haciendo un llamado a todas las fuerzas de izquierda y sectores combativos.

En la medida en que se profundice la crisis capitalista se intensificarán las huelgas y movilizaciones, protagonizadas por los mismos que votaron a Cristina y los suyos. Los millones de votos que obtuvo el Frente para la Victoria no les servirán para detener la crisis ni satisfacer

las necesidades elementales de la mayoría de la población.

La única manera de evitar la miseria, el hambre y la desocupación generalizada será aplicando medidas socialistas y revolucionarias, como dejar de pagar la deuda, nacionalizar las empresas, expulsar a los imperialistas y recuperar la soberanía nacional. ¡Para pelear por este programa hay que continuar y hacer grande al Frente de Izquierda y los Trabajadores!

En ese sentido son muy positivas las declaraciones de Jorge Altamira, quien declaró en un discurso de felicitación a los militantes, la noche de finalización de las elecciones, que "había que seguir unidos, construyendo un Partido de Trabajadores...", una declaración que va en el mismo sentido de la que hicieron los dirigentes del PTS:

"La crisis capitalista, en su carácter histórico y mundial, no deja otra alternativa que preparar decididamente la construcción de un partido de carácter revolucionario e internacionalista. El planteo de un partido de trabajadores, basado en comisiones internas, cuerpos

de delegados y sindicatos (o fuertes corrientes en su interior) conquistados para la independencia política debe ser puesto como un paso adelante en esa dirección."

Desde Convergencia Socialista tenemos diferencias importantes con los principales partidos del FIT. Sin embargo coincidimos en la necesidad de mantener esta herramienta y con la posibilidad de construir un movimiento o frente único de organizaciones que se plante como alternativa de dirección.

Este frente permanente podría ser un Partido de los Trabajadores, como proponen Altamira o el PTS, al cual se integrarían distintas organizaciones y personalidades, que sin perder identidad e independencia política, sostendrían - leal y decididamente - el programa socialista para enfrentar la actual crisis capitalista.

Nuestro partido se pone a disposición de los compañeros del PO, IS y el PTS para sumarse a la construcción de esta herramienta de unidad de acción, la opción de lucha que reclaman las actuales circunstancias.

Unidad para apoyar las luchas y los luchadores

Claudio Colombo

El jueves 6 de octubre se realizó una conferencia de prensa en las instalaciones de la línea 60 de colectivos. Allí Néstor Marcolín, uno de los dirigentes de la comisión interna, planteó la necesidad de organizar la lucha contra los ataques sufridos por activistas antiburocráticos.

Marcolín, acompañado del "Pollo" Sobrero y otros referentes combativos, convocó a una reunión en el Bauen, que finalmente se hizo el 11 de octubre. Ese día decenas de luchadores del Ferrocarril Sarmiento, Kraft, Pepsico, Fate, ATE Sur, Sitraic, Teatro Colón, Subte, Suteba Escobar, etc., resolvieron mantener la coordinación antirrepresiva para pelear por la libertad de los presos políticos y por el cese de las persecuciones.

En ese sentido convocaron a una nueva

reunión para el 31 de octubre y a marchar el 20 de octubre, en el primer aniversario del asesinato de Mariano Ferreyra. La reunión del Bauen ayudó a transformar a esa marcha en un acontecimiento multitudinario, que tuvo amplia repercusión política y mediática.

La unidad de la izquierda, más aún después del resultado electoral, es una herramienta poderosa para defendernos de la policía y las patotas y para avanzar hacia la cada vez más necesaria coordinación de las luchas, que se multiplicarán en la medida en que se intensifique el plan de ajuste, saqueo y represión.

A continuación reproducimos los principales puntos que se acordaron en la reunión del Bauen:

1- Libertad de los presos por luchar Oñate (petrolero) en Santa Cruz, Olivera del SITRAIC y los que reclaman tierras en Jujuy.

2- Desprocesamiento de los delegados ferroviarios, frig. Rioplatense, Paty, Kraft, Línea 60, Pepsico Snacks, Donnelley, Fate, Teatro Colón, Hospital Garrahan, Disco/Jumbo y los más de 6.000 procesados por luchar por nuestros derechos que existen en el país.

3- Defensa irrestricta del derecho de los trabajadores a organizarse y luchar del modo que crean necesario para defender sus intereses como el aumento de salario, cese de despidos, eliminación de los topes para las asignaciones familiares e impuesto a las ganancias, etc.

4- Movilización coordinada ante cada una de las citaciones que realice la justicia a delegados y activistas en adelante.

5- Enfrentar todas las formas de represión del estado contra la clase obrera, los sectores populares y la juventud, así como la militarización de los barrios y el "gatillo fácil".

Causa ESMA: asesinos tras las rejas

Acaban de condenar a prisión perpetua a Astiz, el Tigre Acosta y otros represores en la causa ESMA. Estas palabras, u otras similares, inundan los titulares de los periódicos argentinos e internacionales.

El fallo del Tribunal Oral Federal N°5, quedará grabado en los manuales de historia del futuro como una de las páginas más importantes que protagonizara nuestro pueblo, como la Revolución de Mayo o el Cordobazo.

Tanto el juicio a las Juntas en los ochentas, como la lucha por encarcelar a los que hicieron el trabajo sucio para los generales, son hechos que fortalecen a nuestro pueblo, que demostró ser capaz de soportar la noche más oscura, para luego sobreponerse y castigar a quienes, aprovechándose de las fuerzas del estado, fueron sus verdugos.

Y como en toda gesta heroica, habrá

muchos que quieran colgarse medallas que no le corresponden. Porque este triunfo no es gracias a ningún gobierno, ni el de Alfonsín en su momento o el de los Kirchner ahora.

La cárcel a estos asesinos sanguinarios, es producto de la valerosa acción de aquellos que habiendo sido detenidos y torturados, tuvieron la suerte de haber salido con vida del infierno. Y que se juramentaron llevar al banquillo de acusados a las bestias, para reivindicar la memoria de sus compañeros masacrados.

Los y las ex-detenidoas recabaron pruebas durante años, y fueron reconstruyeron los sucesos que marcaron su martirio, para que todos pudiéramos conocer con que odio y ferocidad es capaz de adoctrinar el capitalismo a sus bestias, para defender sus empresas y enterrar la rebeldía de

los más humildes.

Y lo hicieron solos, sin el apoyo de ninguna institución, ni de aquellos que hoy se abrazan con las Madres de la Plaza, como los Kirchner que durante casi tres décadas de lo único que se preocuparon fue de hacer dinero.

Estos héroes realizaron un verdadero trabajo de hormigas, exponiéndose a diario al ojo vigilante de sus antiguos carceleros, libres por la complicidad del estado, aún en democracia. Asumiendo riesgos como lo hizo Julio López, desaparecido en 2006 por encarcelar a Etchecolatz, y Silvia Suppo, otra testigo asesinada en 2010.

Por perseverancia y coraje, son las compañeras y los compañeros ex-detenidoas desaparecidos, como también las Madres de la Plaza que continúan su infaltable ronda de los jueves, los verdaderos artífices de este triunfo.

Santa Fe

Suspenden el segundo juicio al violador Carlos Anzaldo

Corresponsal

Luego del importante triunfo de la lucha de las mujeres de Cinco Saltos, que lograron la primera condena a 10 años de cárcel al violador Carlos Anzaldo en 2007, los días 17, 18 y 19 de Octubre, en la ciudad de Cipolletti, Río Negro, se debía realizar el segundo juicio contra este ginecólogo, profesor y amigo del poder político.

Sin embargo fue suspendido por la recusación presentada contra uno de los miembros del tribunal, el conjuer Martín Segovia, abogado penalista y defensor del violador Alejandro Braicovich.

Segovia está imputado además por un caso de soborno en Neuquén, que tuviera como principal involucrado al asesino Sobisch en la causa por las "escuchas" del año 2002.

Hay que aclarar que junto con este personaje, otra integrante del tribunal es la jueza Sonia Martín, a cargo de la investigación del crimen de Otoño Uriarte que aún permanece impune.

La suspensión del juicio en el cual nuestra compañera Florencia Lescano (foto) es querellante, se conoció horas antes del inicio, cuando frente al juzgado, bajo una intensa lluvia, se había concentrado un centenar de personas de distintas organizaciones para acompañarla y exigir que el violador se pudra en la cárcel.

En 2006 Florencia denunció a Anzaldo, quien la violó en 1997. Esta denuncia fue realizada después de que saliera a la luz otra, efectuada por Jorgelina, una adolescente de 17 años, abusada por este sujeto en 2006.

Ambas eran alumnas de Anzaldo y vivían en un pueblo en el cual Anzaldo, ginecólogo, profesor y accionista de la única clínica privada de Cinco Saltos, era un personaje respetado por toda la comunidad. A tal punto que en un primer momento las víctimas fueron señaladas como victimarias y parte del pueblo se organizó para defender al violador.

El Consejo Provincial de Educación, las Iglesias, el Municipio, y los partidos



patronales como la UCR y el PJ, no dudaron en apoyar al médico. Sin embargo, varias mujeres organizaron el Grupo de Apoyo a las Víctimas, realizando una gran campaña que obtuvo el pronunciamiento de cientos de personalidades y organizaciones.

Florencia y la mamá de Jorgelina viajaron a Bs.As, a una movilización a la Casa de Río Negro, para exigir al gobierno provincial que juzgue y encarcele al violador. Esto permitió que otras chicas se atrevieran a denunciarlo.

De varias denuncias y testimonios, sólo dos llegaron a juicio. El de Jorgelina -en 2007-, por el cual fue condenado a 10 años de prisión efectiva y el de Florencia en la actualidad.

Desde entonces, la Justicia rionegrina intentó que el caso quedara en el olvido. Por eso, la multisectorial de Mujeres de Cipolletti y el Grupo de Apoyo continuaron movilizándose para que se dictara la fecha

de juicio para la causa de Florencia.

Anzaldo está en la cárcel condenado socialmente gracias a la lucha de las mujeres de Cinco Saltos y Cipolletti y a las organizaciones sindicales, feministas, estudiantiles, sociales, políticas y de Derechos Humanos que apoyaron la movilización.

Para lograr justicia por todas las víctimas que denunciaron y las que no pudieron hacerlo, confiamos sólo en la movilización de las mujeres y las organizaciones que se han solidarizado y acompañado a Flor desde hace años.

La justicia del régimen, con su jueces corruptos, defensores de violadores, de ricos o poderosos y cómplices de crímenes aberrantes, está bajo sospecha y descalificada por sus sentencias. Hay que exigir e imponer tribunales populares elegidos por la comunidad. Esta será la manera de empezar a terminar con la impunidad.

La caída de Kadafi, un ejemplo de justicia popular independiente

Juan Giglio

Según el diario Clarín “La Alianza Atlántica ha intentado, desde que inicio el ataque a Libia, arrebatarle a la rebelión el mérito de acabar con esta dictadura pro occidental y desactivar de ese modo un ejemplo imitable en una región plagada de tiranías.”

Esta nota expresa con claridad el pensamiento de los burgueses más poderosos, quienes atacaron a Kadafi no por demócratas ni defensores de los derechos humanos, sino para evitar que la revolución árabe se radicalice, empujada por el ejemplo de las milicias libias.

Clarín explica el fracaso de esta política preventiva: “Fue esa gente y no los bombardeos aliados los que tomaron Trípoli en apenas 48 horas”...“fueron los rebeldes quienes hallaron al déspota en Sirte después de que desde Europa y EE.UU. se hizo circular fuerte la versión de que había caído por un ataque de la OTAN.”

La batalla de Sirte y la derrota militar de Kadafi fueron triunfos de las masas libias y no del imperialismo o el gobierno cipayo del CNT, más preocupados en desarmar al pueblo que en otra cosa. Un ejemplo aleccionador para los trabajadores y los pueblos en lucha de todo el mundo.

Desde Convergencia Socialista saludamos a los milicianos que vencieron y ejecutaron a Kadafi y les decimos que esta victoria debe servirles para sacar una conclusión fundamental: ¡Confiar en sus propias fuerzas y llevar la revolución hasta el final!

¡Deben conquistar el poder e imponer un gobierno de las organizaciones obreras y populares en lucha y las milicias. Un gobierno que expropié a los monopolios, expulse a las fuerzas de la OTAN y ponga las riquezas petroleras al servicio de las



mayorías, construyendo el Socialismo.

La derrota militar y ejecución de Kadafi son ejemplos magníficos que incentivarán a todos los que pelean contra los planes de hambre y represión de sus respectivos gobiernos, particularmente de aquellos, que como en Siria o Yemen, están masacrando a sus pueblos.

Pero además tienen que servir para que las fuerzas de izquierda que durante estos últimos meses miraron para otro lado reflexionen. ¡Basta de aislar a las milicias que continuaron peleando heroicamente contra los restos de la dictadura y ya empezaron a enfrentar las políticas del gobierno del CNT, como lo demostraron con la ejecución de Kadafi!

Con el argumento, equivocado, de que la “OTAN había frenado la revolución libia”, las organizaciones más importantes de la izquierda revolucionaria, se negaron a seguir apoyando la lucha de los trabajadores y el pueblo de Libia, dejándoles el camino expedito a los traidores del gobierno, que

tratan de desarmar al pueblo para imponer la continuidad del saqueo imperialista.

Sin embargo la situación abierta luego de las insurrecciones en Túnez y Egipto no se ha cerrado. Por eso ni la OTAN ni el gobierno del CNT lograron cumplir con uno de sus objetivos primordiales: atrapar a Kadafi para llevarlo a los tribunales imperialistas, mostrándole al mundo que los “justicieros” son ellos.

Desde CS insistimos en la necesidad de rodear de solidaridad a los milicianos y a todos los sectores obreros y populares que están tratando, a su manera y con sus límites, de hacer lo que no pretende el gobierno del CNT y los imperialistas: profundizar la revolución.

Para eso, junto con apoyarlos (mediante acciones solidarias en todos los países), hay que dotarlos del único programa consecuente para satisfacer las necesidades de las mayorías: el programa obrero y socialista, cada día más vigente.

Al Euro ya nadie lo salva

Pablo Tavolaro

Después de meses de tratar de imponerle a Grecia un ajuste salvaje, finalmente las potencias europeas tuvieron que resignarse a un default “ordenado”, que significa convencer a los bancos que acepten voluntariamente una quita de la deuda entre el 40% y el 60%.

Esto, que han resuelto las potencias europeas en la última Cumbre de Bruselas, se debe a la fuerte resistencia obrera y popular, que protagonizó cinco huelgas generales tan solo este año, impidiendo la aplicación a fondo de las medidas orquestadas por Alemania y Francia, a través de sus organismos satélites: el FMI, el Banco Central Europeo y la Comisión Europea.

Viendo que la deuda era incobrable y el gobierno de Papandreu incapaz de aplicar el ajuste, los gobiernos alemán y francés, que son los verdaderos amos de Europa, están tratando de que los bancos resignen parte de las suculentas ganancias que pretendían obtener con el financiamiento, a tasas usurarias, de la deuda pública griega.

Ahora van por Italia

El gobierno de Silvio Berlusconi es otro de los que se ha endeudado fuertemente con el rescate de los bancos. Italia constituye, después de Alemania y Francia, la economía más importante de la zona euro. Su deuda asciende a los 2 billones de euros (120% del PIB) y está transitando el mismo camino que Grecia, con el agravante de que sería imposible salvarla de la quiebra con préstamos o quitas de deuda. Su hundimiento arrastraría a los demás países de forma inevitable.

Para evitar el default italiano, le exigen a Berlusconi que ajuste su economía. Entre varias medidas está la de llevar la edad mínima jubilatoria a 67 años, algo que ni siquiera sus socios en el gobierno, los reaccionarios de la Liga del Norte, están dispuestos a llevar adelante, temerosos de espantar los votos necesarios para mantenerse en el poder.

Consultados Sarkozy y Merkel, los



presidentes de Francia y Alemania respectivamente, sobre la posibilidad de que Berlusconi aplique las medidas de ajuste, ambos no pudieron contener las sonrisas, seguros de que “Il Cavaliere” no cuenta con ningún apoyo para lograrlo.

Los indignados y las luchas obreras hunden a Europa

La lucha de los trabajadores europeos contra los despidos, las rebajas salariales y las reformas laborales, sumado al movimiento de los “indignados” que recorre toda Europa, y ya se lo puede ver estados Unidos y en Brasil, está impidiendo que los gobiernos profundicen el ajuste, para impedir el hundimiento del sistema capitalista.

Todos los intentos de recortes o despidos, han sido respondidos por los trabajadores con huelgas y manifestaciones, desestabilizando a los gobiernos de la región, que ante el temor de que la situación se les vaya de las manos, realizan concesiones a los sectores populares, asumiendo de esa manera el riesgo de profundizar aún más la crisis.

La debilidad de los gobiernos europeos

obliga al imperialismo a presionar más sobre los países más débiles para zafar de la crisis. Pero el ascenso obrero mundial brinda una oportunidad excepcional para romper los lazos que esclavizan a los países oprimidos de todo el mundo.

Como ya lo están haciendo los pueblos del norte de África, derrocando a los tiranos que defendían a sangre y fuego las ganancias de las multinacionales, los pueblos latinoamericanos debemos hacer lo propio, enfrentando a quienes como Chávez, Dilma, Evo Morales o Cristina Kirchner, en vez de romper con el imperialismo, se postulan para salvarlo.

La gran crisis capitalista que recorre Europa y el mundo es una excelente oportunidad para levantar con fuerza las banderas del socialismo, la única “receta” capaz de resolver las necesidades insatisfechas de las mayorías obreras y populares. Para esto hay que construir un centro organizador y coordinador de la revolución internacional, integrado por los partidos y organizaciones dispuestas a encarar esta tarea de manera consecuente.

Libertad al activista petrolero Oñate y a la militante internacionalista Karina Germano. ¡Basta de perseguir a los luchadores! Cárcel a los represores de ayer y de hoy - Basta de gatillo fácil.

XXVI Encuentro Nacional de Mujeres de Bariloche

Entre el vaciamiento y la extensión de la lucha

María Alvarez

La escasa concurrencia mostró el avance de la política de control y vaciamiento que viene implementando, desde las comisiones organizadoras, la agrupación de mujeres del PCR/CCC junto a sus aliadas del oficialismo y las iglesias.

El Encuentro anual surgió como un ámbito para el intercambio de experiencias, aprendizaje y debate acerca de la opresión y falta de derechos de las mujeres. A partir del 2001, cuando irrumpieron miles de mujeres trabajadoras y pobres, el espacio cambió, transformándose en una caja de resonancia de nuestras demandas más urgentes y de los principales acontecimientos políticos del país y el mundo.

Desde entonces miles recorrimos una vez al año cientos de kilómetros para participar de los Encuentros y volver a nuestras ciudades y pueblos, multiplicando el llamado a otras mujeres y organizando la lucha por nuestros derechos.

Rosario en 2003 y Córdoba en 2007 fueron hitos, ya que de ahí surgió la primer asamblea auto convocada que dio origen a La Campaña Nacional por el Derecho al Aborto, que instaló la discusión en la sociedad, más allá de sus referentes, quienes terminaron desmontando el proceso movilizador para dejar en manos de las diputadas y funcionarias la “gestión” de la sanción de dicha Ley.

También se impulsaron las campañas por la libertad de Romina Tejerina, el desmantelamiento de las redes de trata, la aparición con vida de las desaparecidas, contra los femicidios y todas las formas de violencia de género.

Todo esto se dio al mismo tiempo que reivindicábamos y apoyábamos las luchas obreras y populares por salario, condiciones de trabajo, vivienda, medio ambiente, contra la represión, por la aparición con vida de Julio López, etc.

Cuanto más lejos de la Rosada mejor

La asunción de Cristina planteó un desafío. Es que además de mantener el “modelo” de

saqueo, represión y explotación al servicio de las corporaciones, la presidenta declaró su adhesión al Vaticano y la negativa a la despenalización del aborto.

Desde ese momento las distintas comisiones organizadoras, hegemónicas por el PCR, centristas y sectores afines al oficialismo, iniciaron una contraofensiva para limar las aristas progresivas de los encuentros, desmovilizando y vaciándolos de contenido.

La negativa a realizar el Encuentro en Buenos Aires pasó a ser, durante estos ocho años de gobierno K, una cuestión de Estado, tanto para el oficialismo como para las mujeres del Partido Comunista Revolucionario.

Para Néstor y Cristina, porque una movilización de miles cerca de la Rosada habría expuesto sus políticas reaccionarias. Para el PCR/CCC, porque en la provincia que concentra a miles de luchadoras, habría perdido el control de la Comisión Organizadora en manos de la izquierda y sectores independientes, como sucedió en Rosario y Córdoba.

El contraste entre las 20 mil mujeres que habíamos marchado por esas ciudades y las no más de tres mil quinientas que fuimos a Bariloche (a dos semanas de la reelección de Cristina) fue el resultado de la acción coordinada entre sectores oficialistas y oscurantistas junto a quienes aún dicen que pelean por la igualdad.

Por esto, cuando las mujeres del PCR afirman que viajaron 20 mil mujeres a Bariloche, están mintiendo, un engaño para tratar de ocultar una situación patética: el levantamiento de los talleres por falta de concurrentes...

El verdadero “espíritu” de los encuentros se ha trasladado a la clase obrera

Esta gente lo que quiere es hacer retroceder 25 años de crecimiento. Tiempo en el que logramos dotarnos de un pliego de demandas, que más allá de las maniobras burocráticas y cooptaciones, ya se ha instalado entre miles de mujeres de todo el país, quienes aplican el método

de la acción directa para imponer sus reivindicaciones.

Un extraordinario ejemplo de esto son las obreras y obreros de Kraft, parando la fábrica en defensa de una compañera suspendida, que era acosada por un supervisor.

Este “espíritu” de rebelión que los Encuentros ayudó a forjar, que nada tiene que ver con la política del maoísmo y sus laderas, se expresa en cada una de las movilizaciones por la aparición de chicas desaparecidas, los escraches contra los violadores o las acciones contra crímenes impunes.

La lucha por las guarderías y por igualdad de oportunidades en los lugares de trabajo o para garantizar abortos no punibles, son hechos que demuestran que las mujeres hemos aprovechado los encuentros para avanzar más allá de los mismos.

Esta realidad también demuestra la necesidad de un plan de acción unificado para conquistar todas las demandas, un planteo que las organizadoras siempre negaron en aras del “consenso” con la Iglesia, la burocracia y el kirchnerismo.

El sentido común (y no solamente la postura de las revolucionarias) indica desde hace años que el Encuentro anual se transforma en una oportunidad para construir ese plan de lucha y que, para lograrlo, en vez de alejarse de las ciudades más pobladas, hay que marchar hacia el centro político del país.

La pelea por lograrlo continúa siendo una de las banderas que debemos levantar durante todo el año y en el Encuentro de Misiones - ¡Oh casualidad, tan lejos nuevamente...! - con el objetivo de imponer un Encuentro multitudinario en Buenos Aires y una movilización política de masas hacia la Plaza de Mayo en apoyo a nuestras demandas.

Nuestra participación

Desde la delegación de mujeres de CS, junto a las compañeras de Convocatoria por la Liberación Nacional y Social y las Asambleas del Pueblo, llevamos a Bariloche la campaña por la libertad de



Foto: batucada de CS en Bariloche

Karina Germano, presa política y rehén de los gobiernos de Dilma y Cristina.

Además viajamos con el propósito de pedir apoyo para la lucha de las mujeres de Cinco Saltos, que están peleando por una nueva condena para el Violador Anzaldo, en el juicio en el cual es querellante nuestra compañera Florencia Lezcano (ver nota).

En aras de estos objetivos realizamos una radio abierta en el Centro Cívico, alrededor de la cual se obtuvieron muchas firmas por la libertad de La Galle y de solidaridad con Florencia.

Luego de participar en los talleres - vacíos o semivacíos - hicimos una gran agitación por el centro con una batucada y cánticos,

llamando la atención sobre la situación de Karina y para que se sintiera la presencia de las mujeres que lograron condenar a cárcel efectiva al violador de Cinco Saltos.

Finalmente, en la marcha de cierre acordamos con quienes decidieron romper el recorrido organizado por la Comisión Organizadora (evitando el paso por la Catedral) para hacer lo contrario. Cerca de 600 mujeres terminamos escrachando a esa institución, símbolo de opresión, responsable y cómplice de crímenes aberrantes contra la humanidad.

Durante la movilización de cierre, compañeras del Frente Darío Santillán, un sector de feministas, nuestro partido,

las Asambleas del Pueblo y Las Rojas del Nuevo MAS, evitamos que una columna kirchnerista ocupara los primeros espacios en la marcha.

Por todas estas actividades regresamos contentas y fortalecidas, convencidas de que la lucha de género continuará avanzando a través de las comisiones de mujeres en los barrios, lugares de trabajo, escuelas y universidades.

Pero también, de que tarde o temprano la irrupción de las luchadoras pobres y de la clase obrera romperá el corral burocrático organizado para limitar los Encuentros, extendiendo la rebelión de las más oprimidas y explotadas.

Recordando a Lucas, peleando por justicia

El 7 de octubre se cumplió un nuevo aniversario del fallecimiento de Lucas Cardozo. En 2007, en una esquina del barrio La Paloma de Talar de Pacheco, murió al chocar con su moto un auto, conducido el sargento Nelson Carlos Gómez, quien se encontraba de franco y vestido de civil.

Luego de quedar tres horas tirado, se armó un fuerte operativo policial, en cual le “sembraron” estupefacientes entre sus ropas. Ante el reclamo de sus familiares por el esclarecimiento del hecho, fueron amenazados varias veces por el personal policial, especialmente ante cada movilización convocada.

La complicidad de la fiscalía con la policía retrasó cualquier investigación. Por eso a 4 años del hecho el caso sigue impune y sin resolución, sumándose a los cientos de casos de “gatillo fácil” que existen en la provincia de Buenos Aires, donde la policía de Scioli y Cristina es responsable,

directa o indirecta, del asesinato de miles de pibes pobres y trabajadores.

Desde Convergencia Socialista acompañamos en el dolor y la lucha a la familia, exigiendo ¡Justicia por Lucas y basta de asesinar a nuestros jóvenes!

Un mártir de la revolución permanente

Hernán Reid

El 8 de octubre se cumplió un nuevo aniversario del asesinato de Ernesto “Che” Guevara, héroe y mártir de la revolución mundial, el más apasionado luchador de la revolución de la segunda mitad del siglo XX. Un luchador que se acercó, la mayoría de las veces de manera inconsciente, a las posiciones del trotskismo.

Sin saber demasiado sobre Trotsky, la vida del Che y su crecimiento político estuvo signada por la lógica de la teoría del creador de la “Revolución Permanente”. Empujado por la radicalización de las luchas y una profunda honestidad intelectual, el Che avanzaba de manera permanentemente hacia la izquierda.

De “aventurero” pequeñoburgués, incapaz de comprender fenómenos de masas como el que acontecía en su propio país (el peronismo) terminó transformándose en un gran dirigente de masas. De jefe guerrillero pasó a incansable defensor y constructor de la economía socialista y de libertador latinoamericano a revolucionario internacionalista.

El Che nunca dejó de reconocer a la revolución cubana como un eslabón más de la revolución mundial, asumiendo que solo a través de su extensión se podría garantizar el Socialismo en la isla y en el resto del continente. Por eso en la Conferencia Tricontinental de 1966 pasó a la historia diciendo que había que “Crear uno, dos, tres Vietnam...”, .

Guevara fue el producto más genuino y avanzado de una situación mundial en la que se expropió a la burguesía y al imperialismo en la tercera parte del mundo. Pero al mismo tiempo estuvo limitado por estos mismos acontecimientos, ya que los que hicieron estas revoluciones no eran obreros ni marxistas consecuentes...

Estos límites se empezaron a expresar apenas triunfó la revolución cubana, presionada por la reacción burguesa internacional por un lado, y por el otro por la burocracia stalinista de la ex URSS, que recomendaba construir el “socialismo en un solo país”... ¡Todo lo contrario de lo



que pregona el Che!

Lamentablemente, muchos de los heroicos “barbudos” que pelearon en la Sierra Maestra junto al Che, terminaron cediendo a estas presiones, extrangulando a la revolución. Aconsejando a los revolucionarios latinoamericanos que no repitan la experiencia cubana y apoyando a gobiernos burgueses, como los de Chávez, Evo, Correa, Lula o Kirchner.

No sabemos que hubiera pasado con Guevara de haber sobrevivido. Pero sí, que más allá de sus errores tácticos (haber intentado el foco en Bolivia fue un verdadero desastre) enfrentó la política de los burócratas stalinistas, tratando consecuentemente de “construir uno, dos, tres Vietnam...”

Para lograrlo viajó hasta el Congo y a Bolivia, donde encontró su trágico final, a manos de los agentes del imperialismo, traicionado por el Partido Comunista local, sufriendo el aislamiento de sus excompañeros guerrilleros, que respiraron aliviados en la isla.

Luego de su muerte supimos que el Che había tenido contacto con trotskistas argentinos, quienes habían viajado a la isla para defender la revolución. Contaba uno de estos compañeros (el Vasco Bengoechea)

que el Che lo había elogiado en una reunión posterior a la batalla de Playa Girón, diciendo “si todos los trotskistas son como este argentino, yo soy trotskista”.

Este elogio estuvo relacionado al heroísmo del Vasco, que estando con un brazo quebrado en el hospital, se escapó para enfrentar el intento del imperialismo de copar la isla.

También dicen que al morir encontraron en su mochila el libro de Trotsky, “La teoría de la revolución permanente”. No resulta extraño, ya que si Trotsky fue el profeta y teórico de la revolución permanente, Guevara fue su héroe, su mártir.

El fundador de nuestra corriente, Nahuel Moreno, dijo sobre el Che: “Que cometió errores, que no era un teórico del calibre de Marx, Lenin o Trotsky, que magnificó la técnica guerrillera del foco y las tres etapas, ¡vamos chicos!, como dirían los camaradas cubanos a los pedantes unidos de las cofradías izquierdistas de América y Europa, lo sabemos todos. Rosa Luxemburgo no le va a la zaga en chingarle en algunos problemas teóricos y Liebknecht no sabía muy bien lo que era la dialéctica, y son, sin embargo, grandes del proletariado y la revolución universal.... “

Brasil: Huelga del correo

Una lucha histórica de los carteros



Corresponsal

Entrevistamos a Vicente Guindani, secretario general del Sintect/RS, el sindicato de los trabajadores del correo de Río Grande do Sul, cuya capital es la ciudad de Porto Alegre, donde trabaja Vicente como cartero. El compañero es además, dirigente del Movimiento Revolucionario, organización con la cual CS ha construido la Corriente Revolucionaria Internacional.

ET: Los carteros de Brasil han protagonizado una enorme huelga, que duró 28 días, gracias a la cual le arrancaron al gobierno más de lo que ofrecía inicialmente. ¿Se puede considerar que la lucha resultó un triunfo?

VG: Totalmente. En primer lugar, porque al principio el gobierno solamente ofrecía un aumento para compensar la inflación que va de julio de 2010 a julio de 2011 y los trabajadores finalmente le impusimos un incremento extra de 80 reales, lo que

significa un 16% para el salario inicial.

ET: ¿Hubo algo de más importancia que el aumento logrado?

VG: Sí, que por primera vez en mucho tiempo las bases rechazaron las propuestas del gobierno y la burocracia, que pretendieron frenar la huelga imponiendo sus condiciones. Los carteros de todo el país, incluso los de aquellos distritos conducidos por los pelegos, votaron en asambleas masivas la continuidad del paro. Fue la justicia la que hizo retroceder la huelga. Esta situación sirvió para sacar conclusiones y radicalizar a las bases. Entendiendo esto, desde el Sintect/RS estamos promoviendo la construcción de un agrupamiento nacional de oposición, que unifique a los sindicatos que hicieron punta contra los dirigentes traidores. Hoy existen condiciones para lograrlo.

ET: ¿Querés decir algo más?

VG: Este triunfo, que fortaleció a un sector

clave de la vanguardia del movimiento obrero, se dio en el marco de muchas luchas obreras que cruzan la geografía del país. Cuantiosos conflictos que han terminado triunfando, conquistando aumentos salariales por encima de la inflación, algo que no se había logrado los años anteriores.

Esta situación se está desarrollando por una combinación de factores: en primer lugar por el ascenso obrero, pero además porque la burguesía tiene una línea “preventiva”, concediendo antes que las huelgas se profundicen, de manera de evitar confrontaciones más importantes.

Sin embargo estas “concesiones”, lejos de hacer retroceder a la clase obrera, le levantan la moral e incentivan el ascenso. La clase obrera de nuestro país comenzó a sintonizar la misma frecuencia que el resto de los trabajadores del continente, empezó a pelear y a ganar, lo que es una buena noticia...

**Desprocesamiento a los luchadores perseguidos por el régimen.
Libertad a Alejandro Bordón - Basta de criminalizar la pobreza.
Cárcel a los represores de ayer y de hoy - Basta de gatillo fácil.**

¡Ya liberamos a Sobrero, ahora vamos por Olivera!

Están por cumplirse dos años de la injusta detención de Carlos Olivera, dirigente del SITRAIC y candidato a Senador provincial por el Frente de Izquierda. Carlos está preso por defender la libertad sindical, mientras el responsable de su encarcelamiento, el Secretario General de la UOCRA Gerardo Martínez, disfruta de una libertad que no merece.

Pero la justicia, amiga de los ricos y poderosos, no va a ser quien ponga las cosas en orden. Por el contrario, esta es la misma justicia que encarceló a Sobrero, la que procesó a Vilma Ripoll por apoyar la lucha de los y las compañeras de Kraft, la que mantiene tras las rejas a la militante internacionalista Karina Germano y al activista petrolero Víctor Oñate.

Mientras miles de luchadores obreros y populares son perseguidos continúa libremente de la calaña del cura abusador Grassi o los corruptos Schoklender y Ricardo Jaime. Tan funcional es la justicia a los empresarios y funcionarios corruptos, que ningún fiscal o juez se ha hecho eco de la denuncia que realizara el SITRAIC, junto a los organismos de derechos humanos, exigiendo que se investigue la participación de Gerardo Martínez como personal de inteligencia del Batallón 601 del ejército entre el '76 y el '83.



A pesar de que la causa trucha contra Olivera ha sido apoyada por el gobierno,

las grandes empresas constructoras y las tercerizadas, que se benefician de los sindicatos al estilo UOCRA (que mantienen salarios bajísimos, el trabajo en negro y la precariedad laboral) estamos convencidos de que la movilización popular arrancará a Carlos de la cárcel.

De la misma manera que nos movilizamos tras el asesinato de Mariano Ferreyra y conseguimos la cárcel para Favale, Pedraza y compañía; o como hace muy poco, cuando fuimos a la Plaza de Mayo y logramos la libertad del Pollo Sobrero, si aunamos nuestros esfuerzos, podremos devolverle la libertad a Olivera, y derrotar a aquellos que pretenden silenciar a los luchadores.

Llamamos a todos los luchadores y luchadoras, a las organizaciones obreras y populares, a los centros de estudiantes, a los partidos políticos, a las organizaciones piqueteras, a las comisiones internas, delegados de base y a los sindicatos a movilizarnos por la libertad de Carlos Olivera, el próximo miércoles 16 de noviembre a las 11:00, frente a los tribunales de Lomas de Zamora.

Si tomamos entre todos esta causa justa, seguramente lograremos que Carlos Olivera pueda volver a pasar un fin de año junto a su familia.

Debate en la comisión de legislación penal del Congreso
Martes 1^a de Noviembre, de 13 a 18

Vamos a exigir la legalización y despenalización del aborto

Por el derecho a decidir sobre nuestros cuerpos y nuestras vidas
Educación sexual para decidir
Anticonceptivos para no abortar
Aborto Legal para no morir